

010	UTBM Service communication	L'Est Républicain	11 avril 2025
		Aire urbaine	Timothée Clerc - Antoine Peyron - Je filme ma formation - trophée

Montbéliard

Un film qui met en lumière les cinq formations de l'UTBM récompensé

Timothée Clerc et Antoine Peyron, étudiants à l'UTBM, ont décroché le prix d'or au concours national « Je filme ma formation ». Six cents contenus étaient en lice. Leur court-métrage de trois minutes a fait mouche auprès du jury, réuni lors d'une cérémonie au Grand Rex à Paris le 3 avril dernier. Ils sont repartis avec un diplôme, un trophée et une dotation de 1 000 € à se partager.

Si l'Université de technologie de Belfort-Montbéliard (UTBM) s'est forgée une solide réputation dans le monde entier avec ses nombreux ingénieurs formés, jamais elle n'avait eu les honneurs du Grand Rex à Paris. Deux de ses étudiants en mécanique et ergonomie, Timothée Clerc et Antoine Peyron (20 ans), y ont ainsi été récompensés le 3 avril dernier pour leur premier prix au concours national « Je filme ma formation », visant à produire des contenus audiovisuels à destination des jeunes en phase d'orientation.

Plus de 1 200 films ont été réalisés cette année dont 600 sélectionnés en compétition, démontrant le talent



Timothée Clerc et Antoine Peyron, 20 ans, présentent fièrement leur diplôme placé dans un cadre doré.

des deux jeunes vidéastes qui font partie de l'équipe communication de l'UTBM via un contrat-étudiant depuis leur arrivée dans l'établissement. « L'appel à candidatures pour le concours nous a été envoyé en novembre, racontent-ils. Dans une vidéo de trois minutes, il fallait intégrer le côté pédago-

gique et technique des formations tout en insistant sur les débouchés. C'était important aussi pour nous de mettre en valeur les cinq spécialités de l'UTBM. »

« Éclairage précieux »

Un format court et un nombre de professeurs à solliciter qui, forcément, ne faci-

taient pas la tâche. « Et qui avait lieu pendant les cours et les [examens] finaux », sourit Antoine Peyron dont la silhouette et la voix apparaissent à l'écran.

Par son originalité et sa qualité de réalisation, leur court-métrage (visible sur internet) a en tout cas séduit le jury, saluant « le pro-

fessionnalisme de la production » et « l'éclairage précieux » qu'apporte ce film sur la richesse, la qualité et la diversité des formations d'ingénieur. Devant un public de 2 600 personnes, nul doute que la cérémonie a marqué les deux intéressés... jusqu'au retour le lendemain en cours.

Ils ont déjà leur autoentreprise

En se lançant dans cette aventure, les deux étudiants – possédant chacun leur autoentreprise – ne portaient toutefois pas de rien. « Je faisais déjà du graphisme et du montage vidéo avant, notamment sur des mariages », confie Timothée Clerc, originaire de Bourg-en-Bresse.

Son compère, venu de la région lyonnaise, est davantage spécialisé dans la photo et la vidéo de sport. Les deux n'excluent pas d'ailleurs de s'orienter plus tard dans ce domaine. En attendant, ils sont repartis de Paris avec un diplôme, un trophée et une dotation de 1 000 € à se partager. « J'ai ma courroie de distribution à changer, ça tombe bien », plaisante Antoine Peyron.

● Román Barthe